

Ma nièce

J. M. C., Pérou

12/04/2014

Je viens remercier saint Josémaria pour tant de faveurs obtenues dont la plus importante a été de rendre la vie à ma nièce Ana Karolina. Son accouchement était très problématique. Les médecins avaient dit à ma sœur qu'il y avait des probabilités que l'une ou l'autre perdent la vie durant l'accouchement. Nous nous sommes confiés à saint Josémaria et tout s'est bien passé. Lorsque ma nièce est

arrivée chez nous, nous avons mis une image de saint Josémaria dans sa chambre et elle a souri en la voyant.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/ma-niece/> (06/02/2026)